

Championnes suisses LNB?



L'enthousiasme des joueuses de la première équipe et de leurs entraîneurs.

Le tour de promotion bat son plein avec ses hauts et ses bas. Lors de la phase «aller» le VBC Cheseaux a perdu un match sur quatre effectués. En effet le déplacement en terre thurgovienne s'est soldé par une défaite face à l'équipe d'Aadorf. Malgré cela, mais avec une rencontre de plus à son actif, notre équipe fanion est toujours en tête du classement et rêve du titre de championne suisse de ligue nationale B.

Avec un point d'avance sur son poursuivant qui n'est autre que le VBC Aadorf, il faudra un sans-faute jusqu'au match «retour» du 9 mars prochain à 17h30 à Cheseaux.

Venez nombreux soutenir votre équipe favorite et faire la fête au volley-ball!

En attendant cette échéance, c'est une première victoire à Glaris qui a rapporté trois points dans l'escarcelle des Gremaudes. Puis le VBC Cheseaux reçoit le dimanche 24 février à 17h30 le VBC Lucerne et se déplacera sur le flanc sud du Gothard le dimanche 3 mars à la rencontre du Volley Lugano.

À noter que c'est d'ores et déjà une

place dans le tour final qui est assurée pour l'assaut à une promotion en ligue nationale A.

La deuxième équipe du VBC Cheseaux, qui milite en première ligue nationale, a terminé quant à elle son championnat. Avec une sixième place au classement, c'est le maintien dans cette catégorie de jeu qui est acquis.

Et pour terminer, l'équipe Junior M23 est devenue championne suisse ce dimanche en battant VBC Toggenbourg 2-0.

Un autre événement, moins sportif mais très convivial, est à inscrire dans vos agendas. Avant de passer à l'heure d'été et dans la saison du printemps c'est autour d'une fondue (au fromage) que le VBC Cheseaux vous convie le 1er mars 2013 à 19h30 à la Maison de Commune de Cheseaux. Prix Fr. 30.- y compris le dessert (Fr. 15.- pour les moins de 15 ans). Inscriptions info@vbccheseaux.ch

Au plaisir de vous retrouver sur les gradins de Derrière-la-Ville ou autour du caquelon!

Le comité